
1�広報もとみや12月号

な つかしい本宮の思い出
～東京あだたら会総会～

　旧本宮町出身で首都圏在住の
方々で組織される「東京あだたら
会」（会長：鈴木久元さん）の第18
回総会・懇親会が11月12日、東京
都四ツ谷で開催されました。総会には、高松市長と作田議長も出席し交流を深めました。
　会場内では、本宮高等学校を卒業後上京し、様々なイベントなどで活躍しているアコースティッ
クギタリスト　ダニエル　コフリンさんの演奏や、本宮の特産品の紹介も行われ、多くの人がふる
さとを懐かしみながら会話を弾ませました。

カ メ ラ 散 歩 まちの
ホットな話題

秘書広報課広報広聴係
☎33－1111（内線 224）

カメラ散歩では、皆さんの「ホットで楽しい」話題を掲載しています。皆さんからの情報もお待ちしています。

見 事　準優勝
～全国高等学校アームレスリング選手権大会～

　10月23日に茨城県で行われた、全国高等学校アームレスリング選手
権大会に出場した、本宮高等学校３年の川上健太さん（本宮字兼谷平）
が、男子右60キロ級で準優勝に輝き、右70キロでは３位に入賞しまし
た。川上さんは、「昨年準優勝し、今年は優勝目指して練習を重ねまし
た。結果は準優勝でしたが、悔いのない試合をすることができました」
と喜びの声を聞かせてくれました。同校古川校長は、「素晴らしい結果
です。これからも活躍を期待します」と川上さんをたたえました。

た くさん友達をつくろう
～小学校６年生交歓会～

▲せ～の！息を合わせてバランスをとって立ち上がるよ

　本宮市小学校６年生交歓会が11月９日、総
合体育館で行われました。市内の６年生約
300人が参加し、学校の枠を超えたレクリ
エーション活動を通し、多くの友達と親睦を
深めました。

元 気に大きくなれよ～
～放鳥事業～

▲元気に飛び立つヤマドリ

　福島県猟友会本宮支部（支部長　船生政勝さん）
では、11月１日に花山公園で安達太良神社ゆかり
の鳥であるヤマドリ８羽の放鳥を行いました。ヤ
マドリは福島県猟友会が用意したもので、本宮支
部の各分会から11名が参加し、東日本大震災から
の復興を祈念して放鳥が行われました。

▲川上さん（左）と古川本宮高等学校長

▲約60人が参加して行われました
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　本宮市の行政
改革について審
議いただくため、
市民の代表者で
構成される「本
宮市行政改革推
進委員会」が、
10月17日に開か
れました。

　公募による２人を含む10人の推進委員に市長から辞
令が交付され、会長と副会長が選任されました。
　委員会では、市長から「組織機構見直し案」につい
ての諮問を受け、答申に向けた検討に入りました。

◆本宮市行政改革推進委員の皆さん（敬称省略）
　�会長　伊豆伸一（本宮）、副会長　石川義弘（白岩）、委
員　渡邊康一（長屋）、磯松浅治（和田）、佐々木光一（本
宮）、後藤清太郎（荒井）、宍戸喜代子（岩根）、根本
和子（高木）、眞島和好（本宮）、塩田月子（糠沢）

空 気が乾燥する季節です
～秋季消防連合観閲式・一日消防署長一日消防団長～

▲通常点検開始報告を受ける
　渡辺本宮支部長（左）

　11月６日、福島県消防協会本宮支部で
は、大玉村村民運動場で秋季消防連合観
閲式が行われました。消防団関係者約550
人が参加し、通常点検など日頃の訓練の
成果を披露しました。
　また11月９日には、一日消防署長・一
日消防団長が市内事業所や幼稚園などを
訪問し火災予防を呼びかけました。

よ ろしくお願いします
～本宮市行政改革推進委員会を開催～

一 緒にガンバロウ
～本宮ロータリークラブ地域づくり支援～

▲浪江町自治会代表で挨拶する高木伸一さん

　11月13日に、本宮ロータリークラブ主催の南達地方仮
設住居地支援プロジェクト「地域づくり支援激励の集
い」がえぽかで行われました。東日本大震災で避難を
余儀なくされ仮設住宅などに入居している富岡町・浪
江町の方々を歓迎し励まそうと開催されたもので、それ
ぞれの町の新しい自治会組織の代表者の方々が参加し、
支援金の贈呈や、「いまこの地でよりよい生活のために」
をテーマにミニシンポジウムが開かれました。

絆 を育む
～復興応援卓球教室～

▲トップクラス選手の模範試合に見入る子どもたち

　協和発酵キリン㈱主催の復興応援活動「子
どもの笑顔づくり支援卓球教室」が11月12日
に総合体育館で行われました。卓球を通じて
被災した子どもたちの元気と笑顔を取り戻そ
うと実業団トップクラスの卓球選手らが卓球
の技術指導などを行いました。また卓球台や
ラケットなどの備品も贈られました。この活
動は３年間継続して実施されます。

（前列左）一日消防団長を務めた
　　　　大内郁奈さん（高木字井戸上）
（前列右）一日消防署長を務めた
　　　　石川　希さん（白岩字堤崎）

▲

▲高松市長から諮問を受ける伊豆会長（右）




